
 

 

INFORMATIVO 03/2024 

Assembleia Docente indica necessidade  

de rediscussão do Calendário Acadêmico 

 

Na tarde de ontem (26/03) foi realizada a segunda Assembleia da categoria 

convocada de forma extraordinária, tendo como pauta única: Calendário 

Acadêmico.  A convocação desta assembleia foi decorrente da última decisão do 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Cepe) da Unioeste que aprovou em 

21/03 uma nova proposta de calendário acadêmico elaborado pela Pró-Reitoria de 

Graduação (Prograd), com o alegado objetivo de normalizar o Calendário 

Acadêmico até o final de 2025. Esta proposta foi incluída na pauta poucos minutos 

antes da reunião do Cepe e após aprovação foi imediatamente publicada na página 

da universidade.  Em decorrência desta acelerada tramitação e falta de discussão 

com a comunidade acadêmica houve imediata reação dos estudantes e docentes, 

enunciando-se diversos apontamentos em relação a este processo, entre os quais 

foram destacados: a necessidade de manter os intervalos entre os semestres; a 

dinâmica do transporte intermunicipal; o provável aumento da evasão discente 

decorrente deste calendário; problemas relativos a estágios nas escolas; e aspectos 

referentes a férias docentes. Todos os apontamentos se deram no sentido de alerta 

acerca do impacto direto na qualidade didático-pedagógica e na condição de saúde 

mental e física de estudantes e docentes. Para além destes desdobramentos, foi 

destacada a necessidade de ampliar o debate sobre este tema de modo a 

estabelecer concretamente um diálogo com os estudantes e suas entidades 

representativas,  bem como possibilitar o debate no âmbito dos colegiados. Após 

discussão, a categoria deliberou, por unanimidade: 



1. Encaminhar ofício ao Cepe na figura do Magnífico reitor, solicitando que seja 

suspensa a aprovação do novo calendário acadêmico, apresentado na última 

reunião do Cepe;   

2. Solicitar à Prograd que organize uma rodada de discussões amplas junto aos 

colegiados dos cinco campi da Unioeste, para abordar estratégias de correção do 

calendário acadêmico, ouvindo os representantes estudantis e todos os docentes, 

considerando na nova proposta o respeito aos intervalos entre os semestres letivos 

e o direito às férias docentes em suas especificidades, sem prejudicar aspectos 

didático-pedagógicos.  

3. Solicitar ao Cepe que, encerradas as discussões, levem as deliberações em 

reunião extraordinária e PRESENCIAL, com pauta única para a analisar e aprovar 

a proposta final. 

 

 

Juntos somos mais fortes! Filie-se! 
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